

Juan Arias: Vamos a superar los \$1.000 millones en generación de divisas

Autor Administrator
Friday, 16 de June de 2017
Modificado el Friday, 16 de June de 2017

El Ministro señaló que en lo que va de año se han generado cerca de \$400 millones

Kemberlyn Talero.- Este año tienen previsto superar los 1.000 millones de dólares en generación de divisas como parte del aporte de las industrias del país al aparato productivo nacional, así lo informó el ministro para Industrias Básicas, Estratégicas y Socialistas, Juan Arias.

Durante una entrevista al programa Al instante de Unión Radio, el titular de Industrias Básicas informó que en lo que va de año se han generado cerca de 400 millones de dólares por lo que confía en que podrán cumplir con la meta establecida.

"Vamos a superar con creces el 2016. Nuestra meta es llegar a 1.000 millones de dólares en divisas provenientes de exportaciones y estoy absolutamente seguro que lo haremos porque el primer semestre es generalmente suave y se va llenando de insumos y el período fuerte es entre julio y septiembre", aseguró Arias.

Recordó que durante 2016 las industrias adscritas a la cartera que dirige, especialmente las básicas, generaron un total de 478 millones de dólares.

Como parte de los ingresos que esperan generar para este año, el Ministro indicó que el pasado lunes firmaron un convenio con la empresa Maderas del Orinoco para exportar madera a China, cuyos dólares se traducirán en pulpa de papel.

En ese sentido, explicó que la empresa que compra la madera pagará con pulpa de papel que luego Maderas del Orinoco venderá a Invepal (Industria Venezolana de Papel) por lo que esta última empresa ya no va a requerir dólares para producir los 30 millones de cuadernos que necesita la población venezolana.

"Estamos estabilizando y proyectando la producción de todas nuestras industrias con esfuerzos como este, más un encadenamiento productivo, más solidaridad entre las empresas. Hay mucha innovación, mucha creatividad, a se ver".

Finalmente, reconoció que la producción de Sidor se encuentra muy por debajo de los niveles óptimos. "Ellos están produciendo al 20%, eso es verdad, no lo podemos negar. Ahí están los números de producción". Sin embargo, explicó que muchas de las líneas de producción fueron dañadas por ladrones con participación de "mafias internas".

Añadiéndose que se han recuperado casi en su totalidad las líneas de producción de esta empresa y en este momento se encuentran en una fase de adquisición de materia prima e insumos para arrancar fuerte la producción en esas líneas.

Indicando que hay unas líneas que requieren repuestos urgentes pero en estos momentos no cuentan con los recursos para adquirir los nuevos equipos, por lo que continúan produciendo en esas condiciones mientras llegan esos aparatos.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/industrias/juan-arias--vamos-a-superar-los--1-000-millones-en.aspx>